



NOTICIAS DEL MES DE DICIEMBRE

1.

CLAUSURA DE LA RED DE APOYO IAMII.

Durante el evento participaron, Las madres fami y madres HCB, damas grises y representantes de la Cruz Roja, Club Rotary Sogamoso y la Casa Taller la Huaca.

Con el objetivo de conmemorar y certificar su compromiso y dedicación durante el año 2022, hacía la población materna infantil de la provincia de Sugamuxi y la Libertad.



2.

NUEVOS MÉDICOS INTERNOS INGRESARÁN AL HOSPITAL REGIONAL DE SOGAMOSO

Se dio la bienvenida a 51 médicos internos de la universidad de Boyacá, UptC, Javeriana, Nacional, Rosario y cooperativa de Colombia, quienes nos acompañarán durante 6 meses, ellos estarán en proceso de formación adquiriendo conocimientos por parte de los diferentes especialistas del Hospital Regional de Sogamoso.



3.

EN EL HOSPITAL REGIONAL DE SOGAMOSO SE REALIZARON LAS NOVENAS DE NAVIDAD.

Durante 9 días con amor y alegría se realizó la novena de navidad en el Hospital Regional de Sogamoso, donde participaron funcionarios y colaboradores de las diferentes áreas en compañía de los usuarios que se encontraban en la institución.



4.

DURANTE EL MES DE DICIEMBRE EL HOSPITAL REGIONAL DE SOGAMOSO HA RECIBIDO DIVERSAS DONACIONES QUE HAN BENEFICIADO A LOS USUARIOS HOSPITALIZADOS

El club Rotary Sogamoso, realizó la donación de 100 mudas de ropa para recién nacido, dentro del programa 'mi primer ajuar una bendición'.

Por su parte Las damas grises de la Cruz roja de Sogamoso, realizaron la donación de kits de aseo y pijamas para adultos y para bebés, que han sido elaboradas por ellas mismas para contribuir con el bienestar de los usuarios que se encuentran en el Hospital Regional de Sogamoso, durante la navidad.

Papá Noel llegó cargado de regalos, gracias al lindo corazón de los internos de las diferentes universidades que se encuentran en el Hospital Regional de Sogamoso.

Finalmente, dentro de la estrategia de humanización y el área de talento humano se recibieron y entregaron diversos regalos que alegraron los corazones de las familias que se encontraban en los servicios de pediatría y recién nacidos.

